

# Les chaussures rouges sont en marche



C'est un signe de reconnaissance pour ceux qui «prennent soin de la Vie» et veulent le montrer. Le réseau social physique de «La Chaussure rouge» a été lancé il v a peu dans les Montagnes neuchâteloises. Il entend réunir tous ceux qui, au quotidien, s'engagent à faire des

petits gestes pour améliorer l'environnement et la société en général. En dix jours, plus d'une centaine de personnes ont rejoint le mouvement et se chausseront désormais de rouge.

**LIRE EN PAGE 3** 

### Apprendre à rire à La Tchaux



Une école du rire à La Chaux-de-Fonds. Ce n'est pas un poisson d'avril. Les participants viennent y chercher un antidote au stress et de quoi mieux gérer leurs soucis.

**LIRE EN PAGE 14** 

#### Une chienne médecin

Retraité aux Hauts-**Geneveys, Louis Gonseth** à la santé précaire peut compter sur sa chienne Bambou pour veiller sur lui comme une aide-soignante le ferait.



**LIRE EN PAGE 9** 

#### Les cuisines de bistrots à nu!



Adepte des séries photographiques décalées, David Perriard propose une immersion dans les cuisines de dix restaurants de Neuchâtel. La démarche va au-delà de l'aspect esthétique.

**LIRE EN PAGE 5** 

#### Hutte de sudation à Couvet

Au lieu-dit Champ-Petit, depuis le début de l'année, une douzaine de personnes se retrouvent chaque mois dans une hutte de sudation. Elles y transpirent leurs idées noires.



**LIRE EN PAGE 13** 

PUBLICITÉ

## LE CLIN D'ŒIL D'ALAIN PRÊTRE



Courrier neuchâtelois en version e-paper

Gratuitement chaque semaine sur epaper.courrierneuchatelois.ch

Rédaction: tél. 032 723 52 52 | E-mail: redaction@courrierneuchatelois.ch | Annonces: Publicitas Neuchâtel, tél. 032 729 42 42 | Service clientèle: 032 723 53 90